

RACINE, SOEUR CANDIDE



À la Maison généralice des Soeurs de la Charité de Québec, le 10 août 2014, à l'âge de 84 ans, est décédée sœur Candide Racine (en religion : Sœur Sainte-Marie-Candide, Sœur de la Charité de Québec, après 67 ans de vie religieuse. Elle était la fille de feu monsieur Irénée Racine et de feu Florentine Proulx, de Lambton (Mégantic).

Elle laisse dans le deuil, outre les membres de sa famille religieuse, sa soeur, son frère, ses belles-sœurs et son beau-frère : Irène (Denis Goulet) Courcelles, Qc, Gérard (Monique Lacroix) Lambton, Qc, Jacqueline Fortin (feu Patrice) East-Broughton, Qc ainsi que plusieurs neveux et nièces, cousins et cousines.